

Editorial

- K. F. Mann
Suchtmedizin – die „verspätete Disziplin“? 577
Addiction medicine - a "late discipline"

Weiter- und Fortbildung

- J. Schumacher · S. Cichon · M. Rietschel · M. M. Nöthen · P. Propping
Genetik bipolar affektiver Störungen. Gegenwärtiger Stand der Arbeiten zur Identifikation von Dispositionsgenen 581
Genetics of bipolar affective disorder

Übersicht

- J. Thome · R. S. Duman · F. A. Henn
Molekulare Aspekte antidepressiver Therapie. Transsynaptische Effekte auf Signaltransduktion, Genexpression und neuronale Plastizität 595
Molecular aspects of antidepressive therapy: trans-synaptic effects on signal transduction, gene expression, and neural plasticity
- G. Laakmann · G. Jahn · C. Schüle
Hypericum-perforatum-Extrakt bei der Behandlung leichter bis mittelschwerer Depressionen. Klinische und pharmakologische Aspekte 600
Hypericum perforatum extracts in the treatment of mild to moderate depression – clinical and pharmacological aspects
- C. Reck · C. Mundt
Psychodynamische Therapieansätze bei depressiven Störungen. Pathogenesemodelle und empirische Grundlagen 613
Psychodynamic therapy methods in depressive disorders: pathogenesis models and empirical basis

Originalien

- T. D. Meyer · M. Hautzinger
Kognitive Verhaltenstherapie als Ergänzung der Pharmakotherapie manisch-depressiver Störungen. Wie sieht die Empirie aus? 620
Cognitive behavioral therapy in addition to pharmacotherapy for manic depressive disorders. Empirical results
- R. Frey · D. Schreiner · T. Stimpfl · W. Vycudilik · A. Berzlanovich · S. Kasper
Letale Intoxikationen mit Antidepressiva und Neuroleptika. Analyse im Zusammenhang mit den Verordnungen in Wien von 1991 bis 1997 629
Lethal intoxication with antidepressives and neuroleptics. Analysis considering indication practice in Vienna from 1991 to 1997
- D. Winkler · N. Praschak-Rieder · M. Willeit · M. J. Lucht · E. Hilger · A. Konstantinidis
J. Stastny · N. Thierry · E. Pjrek · A. Neumeister · H.-J. Möller · S. Kasper
Saisonal abhängige Depression in zwei deutschsprachigen Universitätszentren: Bonn, Wien. Klinische und demographische Charakteristika 637
Seasonal affective disorder in two German-speaking university centers: clinical and demographic characteristics
- K. U. Kühn · B. B. Quednow · K. Barkow · R. Heun · M. Linden · W. Maier
Chronifizierung und psychosoziale Behinderung durch depressive Erkrankungen bei Patienten in der Allgemeinarztpraxis im Einjahresverlauf. Ergebnisse aus einer Studie der Weltgesundheitsorganisation 644
Chronicity and psychosocial disability in depressed patients in primary care, 1-year follow-up

